

My hero academia

(Mon université de héros)



Venez, entrez, n'ayez pas peur. Viens dans le monde des mangas ! (pour entrer dans le monde des mangas, dites à voix haute : « manga manga manga lis-les tous ! ») Un manga, c'est comme une BD mais en japonais. C'est à dire qu'on les lit à l'envers.

L'univers

My hero academia est un manga dessiné et écrit par Nōhei Horikoshi.

Imagine un monde où 80% de la population a des alter. Des « alter », ce sont des pouvoirs, ou alors une particularité physique non humaine. Certains personnages peuvent cracher du feu, d'autres être très forts, etc ...

L'histoire



Izuku Midoriya est le personnage principal. Ses parents ont des pouvoirs, mais lui non. Son idole, All Might, le plus fort de tous les super héros, va lui en donner. Il va devoir apprendre à le maîtriser.

Nous suivons ses aventures.

L'histoire est pleine d'humour et d'aventures, et aussi parfois de moments remplis de suspense et d'émotion.

Les dessins sont en noir et blanc.

Il existe également une version en dessin animé.

Ça vous a donné envie de le lire ? J'espère.

Antoine DELBAERE, 6e.